

江差町立南が丘小学校



かけはし



【本年度の重点教育目標】

『学習したことをもとに考え、自ら実行できる子どもの育成』

〔笑顔・信頼〕〔学び合い・高め合い〕〔習慣・継続〕

TEL0139-52-0524 FAX0139-52-5489

夏休みの過ごし方

南が丘小学校長 安田 善紀

7月27日から夏休みがスタートします。子どもたちに夏休みに楽しみなことを聞いてみました。下記の内容について、わくわくドキドキしているようです。

- ・友達と遊ぶ
- ・プールに行く
- ・自由研究をがんばる
- ・お祭りが楽しみ
- ・家族で旅行に行く
- ・公園で遊ぶ



夏休みは、多くの時間を家庭で過ごします。1学期の終業式の日には学級担任は「日常の学校生活では出来ない事にチャレンジしてほしい。」と声かけして子どもたちを送り出します。規則正しく生活習慣を崩さず過ごすほか、普段では出来ない体験を期待します。

私は、夏休みの過ごし方として、次の2点に取り組んでほしいと考えます。

**① 家族と触れ合う時間を多くする**

家族でお出かけしたり、一緒に料理したりするのも良いでしょう。夏休みの課題である作品や自由研究のお手伝いも良いですね。（保護者は口を出して、手を動かすのは子どもである事が理想です）

**② 自分の事は自分でする**

コロナ禍で生活様式も大きく変わりました。自身を律し自分の身を守る行動を自らが責任をもって行うことが重要となります。将来の自立に向けて、幼い頃からの習慣が大切です。小学校段階から意識して取り組んでほしいです。大きな差になります。

子どもたちには機会ある度に、「学校生活は、将来大人になって、自分で働いて生活するための準備であり修行期間である。」と話しています。学校生活は勿論、長期休業中も自身を成長させるための大切なイベントであると位置づけています。コロナ感染・熱中症・水難事故・交通事故・花火等気をつけることはたくさんありますが、無事健康で楽しい夏休みを過ごされるよう祈念しています。

## 充実した2日間

6年生は青森へ1泊2日の修学旅行へ行ってきました。1日目は、弘前市での自主研修を行い、南田温泉アップルランドに宿泊しました。2日目は、浅虫水族館、ワ・ラッセ、三内丸山遺跡などを見学しました。2日間とも暑い中でしたが、6年生の皆さんは元気に過ごすことができましたようです。そこで、6年生の皆さんに、1番の思い出を聞いてみました。



青森市文化観光交流施設「ワ・ラッセ」内の大型ねぶたをバックに記念撮影。青森の伝統文化に触れる機会となりました。

生人さん・・・イルカショーで、イルカに水を飛ばされたけど（かかったけど）楽しかった。

奈緒さん・・・アップルランドの大観音像がめっちゃでかくて迫力があっておどろいた。

湊斗さん・・・温泉が気持ちよかった。イルカショーが感動した。

礼慳さん・・・三内丸山遺跡で土偶を見れてよかった。

彩乃さん・・・枕投げ（枕ぶつけ）をして楽しかった。

宗裕さん・・・温泉でサウナ、水風呂を繰り返して、気持ちよかった。

羽琉さん・・・三内丸山遺跡のミュージアムショップのガチャガチャでシークレットを引いた事。

皆さん楽しい思い出ができたようですね。これからも新しい世界の学びを広げてほしいです。



1年生の授業参観は算数でした。子どもたちはしっかり話を聞いて学習に取り組みました。

## 1学期、たくさん学び成長しました

先日の授業参観では、多くの保護者の方にご来校いただき、子どもたちが学んでいる様子を見ていただきました。1年生の授業は算数で、魚釣りゲームの点を表にまとめる学習でした。1年生は入学してから1学期の間に、ひらがな、漢字、足し算、引き算など、できることがたくさん増えました。他の学年でも、それぞれの学習に一生懸命取り組んできました。目に見えるものではありませんが、子どもたちは少しずつ、確実に学びを重ね成長しています。

## 図書委員会による 読み聞かせ

4年生以上による委員会活動では、それぞれの計画通り活動を進めています。図書委員会では、中休みに「読み聞かせ」を行いました。この活動は、何年も引き継がれて行われているそうです。子どもたちは楽しそうにお話を聞いていました。図書委員のお兄さん・お姉さんたちがとても頼もしく見えました。



集中してお話を聞く子ども達。

明日から30日間の夏休みとなります。楽しい夏休みをお過ごしください。始業式は8月26日です。